

Matanzas se confirma líder del béisbol cubano



Matanzas se confirmó líder de la Serie Nacional de Béisbol, al derrotar 9-1 a Pinar del Río, en la primera jornada de los juegos suspendidos de la segunda etapa del torneo, con destaque para Freddy Asiel Álvarez, en el montículo, y Ariel Sánchez, a la ofensiva.

Con escenario en el Victoria de Girón, los anfitriones lograron su séptimo éxito al hilo, en partido en el que batearon 14 imparables, tres de estos de Sánchez, quien impulsó cuatro y anotó una, mientras que Álvarez alcanzó su noveno triunfo.

Los de Pinar del Río cerraron con solo tres indiscutibles sin errores a la defensa, al igual que los discípulos de Víctor Mesa.

Este fue el sexto revés consecutivo de los vueltabajeros, con el de hoy para Erlis Casanova (7-6), según el sitio web de la Federación Cubana de Béisbol.

Los primeros en pisar el home fueron los pinareños, cuando consiguieron su única anotación en la parte alta del inning inicial, pero los matanceros ripostaron en el segundo episodio, con una, y sumaron dos

en el tercero, una en el cuarto, tres en el quinto y dos en el octavo.

En el otro encuentro de este viernes, Ciego de Ávila superó 6-2 al local Isla de la Juventud, con sede en el Cristóbal Labra, con victoria para Yunier Cano (8-1) y derrota para Yunier Bamboa (6-6).

Los pineros fueron los primeros en anotar, con una en la parte baja de la tercera entrada, a la que le sumaron otra en la sexta, pero los avileños marcaron dos en la parte alta de la sexta y cuatro en la novena.

Después de estos resultados, Matanzas acumula 55 éxitos y 29 reveses, seguida por Ciego de Ávila (54-32), Pinar del Río (50-34) e Industriales (51-35), los cuatro clasificados para la siguiente fase, aunque el orden pudiera variar luego de la realización de los partidos suspendidos.

Del quinto al octavo puestos finalizaron, Holguín (47-39), Las Tunas (43-43), Granma (43-44) e Isla de la Juventud (40-45).

Para mañana están previstos los segundos encuentros Matanzas-Pinar del Río e Isla de la Juventud-Ciego de Ávila, mientras que este lunes los pinareños recibirán a Industriales y los Cocodrilos de Víctor Mesa visitarán los predios de los pineros.

Por último, el martes Pinar del Río rivalizará con Holguín y Matanzas será oponente de Las Tunas, siempre en el caso de que estos partidos definan un cambio de posición entre los cuatro elencos clasificados a la postemporada.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/86273-matanzas-se-confirma-lider-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba